

zu betrachten. Sobald das Bewußtsein des Standesunterschieds schwindet, ist auch der Standesunterschied an sich geschwunden.

Hat er unter jüngeren Kindern überhaupt existiert? Innerlich ist er wohl niemals vorhanden gewesen, wenn die Erwachsenen auch an dieses Vorhandensein geglaubt haben. Gott sei Dank, die Seelen der Kleinen wußten nichts davon! Das Herrschaftskind auf dem Lande spielte mit den Bauern- und Knechteskindern wie mit gleichen; und in der Großstadt umschloß zärtliche Freundschaft das Kind der ersten Etage mit dem Kind aus der dunklen Portierloge oder vom fünften Stock im Hinterhaus. Erst die Schule mit ihren, nach finanziellen Gesichtspunkten eingerich-



Phot. Marcus Adams, London

Lord Anthony Lytton
In der Tracht seiner Vorfahren